
ACTA 374 En la ciudad de Nueva Helvecia a los veintiún días del mes de agosto del año dos mil 
veintitrés, siendo la hora 11.00 se reúne en sesión el Municipio de Nueva Helvecia, con la presencia 
del Sr. Alcalde Dr. Marcelo Alonso Haller, los Concejales Daniel Martens, Milka Shannon, Nair 
Ackermann, Julio Naviliat, actuando en secretaría Laura Echarte. 
>e aprueba Acta No.372-373. 

)rrespondencia recibida: 
Asociación Familia Piamontesa del Departamento de Colonia invitan a la 15° Festa della 
Bagna Cauda a realizarse el 3 de setiembre hora 12.30 en Club Esparta de Colonia Valdense. 
Rotary Club Colonia Suiza solicita autorización para colocar dos bancos en la vereda pública 

nte a las oficinas de BPS en Avenida Gilomén 1271. Se aprueba lo solicitado 
ERI solicita apoyo de pintura para realizar muro temático en predio de la institución. Se 
prueba la compra de 20 litros de pintura blanca. 
filWia informa que concurrirá al Concurso Internacional de Expoqueijo Brasil del 24 al 27 

de^gosto. Solicita apoyo económico de $5700 en cobertura del evento. El mismo será 
trasmitido por Facebook, nombrándose a las empresas que apoyan el evento. Se aprueba lo 
solicitado. 
Club Nacional de Football solicitan la donación de árboles para re poblar el parque. Se 
aprueba lo solicitado y se eleva a la Dirección de Paseos Públicos a sus efectos. 
Centro Comercial e Industrial de Colonia Suiza agradecen el apoyo brindado para la 
organización de los festejos y solicita si el municipio puede participar con un stand 
informativo, el 23 de setiembre de 14.00 a 19.00. 
Rodolfo Nollemberger solicita apoyo económico de $20.000 más IVA para la 18° edición de la 
revista turística-cultural Nueva Helvecia. Se aprueba y se solicita que envíe borrador para 
conocimiento. 
Prof. María Julia Burgueño solicita apoyo económico para concurrir al X Coloquio 
Latinoamericano para la Conservación del Patrimonio Industrial en Monterrey del 24 al 27 de 
octubre, siendo como tema fundamental "el saber y el hacer de inmigrantes europeos en el 
Patrimonio Industrial de Uruguay". También concurrir del 9 al 11 de noviembre al V Congreso 
de Investigadoras del SIN y de Iberoamérica 2023. "patrimonio Cultural en perspectiva de 
Género. Casos en Patrimonio Industrial y Funerario". A cambio ofrezco realizar ponencia y/o 
taller con temáticas y visitas guiadas en el Cementerio de la Congregación Evangélica por los 
160 años de la colocación de la piedra fundamental de la Capilla. Se aprueba colaborar con 
$6.000. 

9>^.ucas Pilón solicita autorización para colocar camión con venta de pescados los días jueves 
dfe 7.00 a 13.00 hs en lugar a fijar por parte del municipio. Se resuelve aprobarlo y hablar con 
Sociedad de Fomento para colocarlo en su explanada. 

Alcalde informa: 
Se solicito el expediente 13/2020/81 donde se pedía ver como lugar de acople de poda en 
predio del Sr. Eduardo Cufre 
Exp. 13/2023/122 donde se reitera el pedio de pintado del Camino los Colonos, pasó a la 

firma del Director de Tránsito y Transporte donde se sugiere licitar el pintado de la misma. 
Centro Comercial de Piriápolis invita el 22 de octubre a Expo de intercambio, con presencia 
del Mercado Mi casa la tuya, chocolates, quesos y cultura. 
Informa de reunión virtual por tema censo, donde como dato informativo Nueva Helvecia 
tiene 6397 direcciones censales. 
Día Mujer Rural solicitan apoyo de $4.000 para juegos inflables en evento de la zona rural El 
Cuadro. Se aprueba. 
Calles que se comienzan hacer según lo planteado en planificación anual: 

a) Daniel Soulier, Martín Odriozola, 18 de julio 
b) Éxodo, desde Grito de Asencio hasta 19 de junio 
c) 19 de junio entre Éxodo y José E.Rodó 
d) C.Cunier frente a emergencia de Hospital. " 
e) Nuevo lugar 25 de agosto entre Frau Vogel y Ana G. de Greising 

Concejal Nair Ackermann plantea ver arreglo de calles y bituminzado Barrio Tarrab, ha crecido y hay 
pase de muchos camiones y vehículos en general. 



^ Expedientes de alumbrado se movieron, se colocarán luces en Grito de Asencio e Ibirapitá. 
^ Tema Copa Latinoamericana de fútbol. Se solicitará al Sr. Cavia presidente de Liga Helvética 

que concurra a reunión para ajustar tema participación de equipos, se invitará al Sr. Daniel 
Dibot. 

^ Invitar Dirección de Tránsito para evaluar temas rotondas y acciones en el tránsito. 
Departamento de Obras no cuenta con rubros para realizarlo, proponen realizar llamado 
puntual para ello. 

^ Realizar reunión con ULOSEV para temas de tránsito, despertadores como en entrada a 
colonia, tránsito pesado, rotondas y acciones en general. 

Concejal Nair Ackermann plantea disminución de velocidad en zona Monumento Artigas, se podría 
ver el tema de despertadores. 


